



Los nuevos desafíos y las perspectivas de desarrollo del sector pesquero de Rusia

El pasado 9 de septiembre, el ministro de Agricultura de Rusia, Dmitry Patrushev, señaló las prioridades para el desarrollo del sector pesquero ruso ante los nuevos desafíos, en la sesión inaugural del IV Foro Internacional Pesquero y la Feria de la industria pesquera, mariscos y tecnologías (San Petersburgo, 8 al 10 de septiembre)



PESCA | FERIAS Y MERCADOS | RECURSOS Y ORDENACIÓN PESQUERA



EUROPA | RUSIA

MOSCÚ 15.09.2021



Imagen: mcx.gov.ru

En la ceremonia de inauguración, Dmitry Patrushev destacó que la Federación de Rusia está haciendo una contribución significativa a las capturas mundiales y la seguridad alimentaria global. El volumen de capturas de recursos biológicos, el año pasado, ascendió al orden de 5 millones de toneladas, incluso en las condiciones de una pandemia el sector pesquero de Rusia garantizó una producción estable.

Según Dmitry Patrushev, el sector pesquero ruso continúa trabajando en nuevas realidades, abastece el mercado interno y garantiza el potencial de comercio exterior. Según la previsión del Ministerio de Agricultura, este año, las capturas de recursos biológicos se mantendrán a nivel de 5 millones de toneladas, y el volumen de producción de acuicultura alcanzará 360.000 toneladas, frente a unas 328.000 toneladas en 2020.

En los últimos tres años, se han puesto en funcionamiento 20 plantas costeras, 6 de las cuales son grandes industrias de procesamiento con un volumen de producción de más de mil toneladas al día. Además, ya están saliendo al mar los nuevos buques factorías.

En 2020, se logró incrementar las exportaciones en 135.000 toneladas. Sin embargo, las restricciones por parte de China impulsaron la búsqueda de nuevos mercados: Corea del Sur, Japón y la Unión Europea.

La mejora de las medidas de apoyo estatal contribuye al desarrollo integral del sector pesquero y, así, se prevé proporcionar subvenciones para la compra de combustibles a los pescadores que faenan en áreas remotas y, también, se ha preparado un proyecto de enmiendas al Código Tributario para estimular la elaboración de productos de alto valor agregado. Para apoyar la comercialización, se decidió subvencionar el transporte interno de pescado y productos pesqueros desde el Lejano Oriente; señaló Dmitry Patrushev.

Entre los principales puntos de referencia para el desarrollo sostenible de la economía pesquera, el ministro indicó la renovación de las capacidades de producción, incluida la flota. Esto mejorará las condiciones de trabajo y creará empleo, lo que contribuirá en general a mejorar la calidad de vida en las regiones, especialmente en aquellas donde el sector pesquero es clave. La herramienta principal, para ello, es estimular las actividades de inversión. En estos momentos, en el marco del mecanismo de cuotas pesqueras para fines de inversión, ya se han construido 5 buques modernos, y otros 33 están en construcción. En total, según la evaluación de expertos, se renovará el 40% de las capacidades de la flota pesquera en la cuenca del Lejano Oriente y el 80% en la del Norte.

El segundo punto de referencia se refiere a cuestiones ambientales y se relaciona principalmente con el desarrollo de la acuicultura. Según el ministro, esta área tiene el potencial más poderoso para fortalecer la posición de Rusia en la producción de productos orgánicos. La tercera prioridad es el desarrollo de la ciencia sectorial, que es particularmente importante en el contexto de la agenda climática mundial.